

Ressort: Finanzen

Schweiz: Zahl erwerbstätiger Frauen im internationalen Vergleich hoch

Bern, 15.11.2013, 16:02 Uhr

GDN - Die Zahl der erwerbstätigen Frauen in der Schweiz ist im internationalen Vergleich besonders hoch. Wie die "Tageswoche" berichtet, legen Zahlen des Bundesamtes für Statistik offen, dass 73,6 Prozent der Schweizerinnen einer Erwerbstätigkeit nachgehen.

Damit belege die Alpenrepublik den Spitzenplatz innerhalb der Europäischen Union. Hier seien durchschnittlich 58,6 Prozent der Frauen zwischen 15 und 64 Jahren in einem Beruf tätig. Dagegen liege die Lohndifferenz zwischen den Geschlechtern in der Schweiz unter dem europäischen Durchschnitt von 16,2 Prozent. So verdienen Frauen in der Schweiz 17,9 Prozent weniger als Männer.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25191/schweiz-zahl-erwerbstaetiger-frauen-im-internationalen-vergleich-hoch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619